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ATA DA 7ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DA 2ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 17ª LEGISLATURA 
REALIZADA EM 27 DE FEVEREIRO DE 2018 

DVD A7/2018 
 
Aos vinte e sete dias do mês de fevereiro de dois mil e dezoito, no Centro Cívico, é 
realizada a SÉTIMA SESSÃO ORDINÁRIA, da Segunda Sessão Legislativa, da Décima 
Sétima Legislatura, composta pelos Vereadores Francisco Duarte de Lima (Alemão 
Duarte), Almir Roberto Cicote (Cicote) – Presidente, Edson de Jesus Sardano (Coronel 
Edson Sardano), Fábio dos Santos Lopes (Dr. Fábio Lopes) – 2º Secretário, Marcelo 
Chehade (Dr. Marcelo Chehade), Edilson de Oliveira Santos (Edilson Fumassa), Eduardo 
Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana) – 3ª Secretária, Lucas Zacarias de Araujo (Lucas Zacarias), Luiz Alberto 
Ferreira de Araujo (Luiz Alberto) – Vice-Presidente, Pedro Luiz Mattos Silva Botaro 
(Pedrinho Botaro), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque) – 1ª 
Secretária, Jobert Alexandrino (Professor Minhoca), Roberto Alves Rautenberg 
(Rautenberg Protetor), Rodolfo Silva Donetti (Rodolfo Donetti), Ronaldo de Castro 
(Ronaldo de Castro), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Antonio Rodrigues da Silva 
(Tonho Lagoa), Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), Willians Bezerra da Silva 
(Willians Bezerra) e José Teixeira Mendes (Zezão), sob a presidência dos Vereadores 
Almir Roberto Cicote (Cicote), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Fábio dos 
Santos Lopes (Dr. Fábio Lopes) e Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn 
Siraque), e secretariada pelos Vereadores Fábio dos Santos Lopes (Dr. Fábio Lopes), 
André Scarpino (André Scarpino), Edilson de Oliveira Santos (Edilson Fumassa), Lucas 
Zacarias de Araujo (Lucas Zacarias), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn 
Siraque), Rodolfo Silva Donetti (Rodolfo Donetti) e Willians Bezerra da Silva (Willians 
Bezerra). Às quinze horas e quinze minutos, assume a presidência o Sr. Luiz Alberto 
Ferreira de Araujo (Luiz Alberto) e declara aberta a sessão, “sob a proteção de Deus”, 
com a presença dos Vereadores Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Edson de 
Jesus Sardano (Coronel Edson Sardano), Edilson de Oliveira Santos (Edilson Fumassa), 
Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete 
Tonobohn Siraque), Jobert Alexandrino (Professor Minhoca), Ronaldo de Castro (Ronaldo 
de Castro), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho 
Lagoa), Willians Bezerra da Silva (Willians Bezerra) e José Teixeira Mendes (Zezão). 
APROVADAS as seguintes atas: 3ª Sessão Ordinária, realizada em 08 de fevereiro de 
2018; 4ª Sessão Ordinária, realizada em 15 de fevereiro de 2018; e 5ª Sessão Ordinária, 
realizada em 20 de fevereiro de 2018. EXPEDIENTE EXTERNO: PREFEITURA 
MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ 155/18 (2022) Encaminha para apreciação e deliberação 
Mensagem Aditiva ao PL 06/18, que altera a Lei n. 6.586, de 8 de dezembro de 1989, que 
dispõe sobre o Imposto sobre a Transmissão “Inter Vivos” de Bens Imóveis e Direitos 
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Reais – ITBI [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE ORIGEM]; 3726/17 (2181) Solicita dilação do 
prazo de resposta por 15 dias à Cota 01/18, referente ao PLCM 316/17, que denomina 
Rua Campo dos Meninos, logradouro localizado na Vila João Ramalho [CIENTE. JUNTE-
SE AO PROCESSO]. CÂMARA MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ / GABINETE DO 
VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE JESUS) 29/17 (2380) 
Comunica renúncia à vaga na Comissão Permanente de Desenvolvimento Urbano. O 
Presidente Almir Roberto Cicote (Cicote) informa que, em virtude da renúncia supracitada, 
os Vereadores decidiram, por unanimidade, escolher o Vereador Francisco Duarte de 
Lima (Alemão Duarte) para compor a Comissão Permanente de Desenvolvimento 
Urbano. Pela ordem, o Vereador Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) questiona se 
houve alguma renúncia nas Comissões de Justiça e Finanças, momento em que o 
Presidente Almir Roberto Cicote (Cicote) informa que não. ASSEMBLEIA LEGISLATIVA 
DO ESTADO DE SÃO PAULO / DEPUTADO LUIZ TURCO (2060) Informa sobre 
emendas orçamentárias e parlamentares destinadas ao Município de Santo André 
[CIENTE. À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES NA DIRETORIA DE 
ADMINISTRAÇÃO]. CENTRO UNIVERSITÁRIO FUNDAÇÃO SANTO ANDRÉ 3157/17 
(2050) Encaminha cópia das atas de reuniões do Conselho Universitário e Conselho 
Diretor [CIENTE. À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES NA DIRETORIA DE 
ADMINISTRAÇÃO]. MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO (2040 a 2049) Informa liberação de 
recursos financeiros destinados ao município [CIENTE. À DISPOSIÇÃO DOS SRS. 
VEREADORES NA DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO]. SEMASA 08/18 (2031) 
Encaminha cópia do Edital de Pregão 18/18 [CIENTE. À DISPOSIÇÃO DOS SRS. 
VEREADORES NA DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO]; 08/18 (2118) Encaminha cópia 
do Edital de Pregão 108/17 [CIENTE. À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES NA 
DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO]; 08/18 (2119) Encaminha cópia dos Editais de 
Pregão 19, 20 e 21/18[CIENTE. À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES NA 
DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO]. SINDSERV (2172) Encaminha cópia da Ata de 
posse da Diretoria do Sindserv gestão 2017/2020 [CIENTE. À DISPOSIÇÃO DOS SRS. 
VEREADORES NA DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO]. TRIBUNAL DE CONTAS DO 
ESTADO DE SÃO PAULO (2303) O Sr. Renato Martins Costa comunica que assumiu a 
presidência daquela entidade pelo prazo de um ano [CIENTE. À DISPOSIÇÃO DOS SRS. 
VEREADORES NA DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO]. EXPEDIENTE INTERNO: 
VEREADOR FRANCISCO DUARTE DE LIMA (ALEMÃO DUARTE) 795/17 (2356) 
Requerimento de informações sobre a coleta de lixo no Bairro Sítio dos Vianas. 
VEREADOR ANDRÉ SCARPINO (ANDRÉ SCARPINO) 616/17 (2312) Indicação para 
recuperação de pavimentação asfáltica na Rua das Maravilhas, em frente ao n. 170, 
Jardim das Maravilhas; 2542/17 (2313) Indicação para recuperação de pavimentação 
asfáltica na Rua Silvinha Teles, em frente ao n. 19, Bairro Camilópolis; 159/18 (2314) 
Indicação para remoção de árvore com tronco pendente, raízes expostas e já se 
desprendendo do solo localizado na Rua Friburgo, em frente ao n. 88, Vila Francisco 
Matarazzo; 1289/17 (2315) Indicação para recuperação de pavimentação asfáltica em 
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parte da Rua Milão, em frente aos números 29 e 242, Vila Metalúrgica; 159/18 (2316) 
Indicação para recuperação de pavimentação asfáltica na Rua Friburgo, em frente ao n. 
88, Vila Francisco Matarazzo. VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (CICOTE) 52/17 
(2401) Indicação para instalação de lombofaixa na Av. Queirós Filho, altura do n. 1486, 
Vila Humaitá; 1185/17 (2402) Indicação para recapeamento asfáltico em toda extensão da 
Rua Austregésilo, Vila Guaraciaba; 3046/17 (2403) Indicação para providências urgentes 
junto ao Semasa quanto ao vazamento de água na Rua Icó, em frente ao n. 80, Jardim 
Monte Líbano; 174/17 (2404) Indicação para recapeamento asfáltico em toda extensão da 
Rua Clementino Fraga, Vila Guaraciaba. VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE 
(CICOTE) E DIVERSOS VEREADORES 244/18 (2400) Moção de Aplauso à Diretoria 
Executiva eleita do Primeiro de Maio Futebol Clube, gestão 2018/2020. VEREADOR 
EDSON DE JESUS SARDANO (CORONEL EDSON SARDANO) 252/18 (2341) PLCM 
28/18, que dispõe sobre a denominação Emílio Pires Magalhães a UPA Central, 
localizada na Praça IV Centenário n. 08 [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA, 
FINANÇAS E DESENVOLVIMENTO URBANO]; 253/18 (2342) Requerimento à Secretaria 
de Justiça e da Defesa da Cidadania do Estado de São Paulo de instalação no Município 
de Santo André de um Núcleo Regional da Fundação Procon – SP; 2059/17 (2343) 
Indicação para capinação da calçada do Cemitério Cristo Redentor na Rua Jurubatuba, 
Vila Pires; 254/18 (2344) Indicação para blitz por fiscais junto às empresas que 
comercializam sucatas no município; 458/17 (2345) Indicação para manutenção, limpeza, 
capinação, poda de árvores e reparos na iluminação pública na Praça Agenor Cristófoli, 
localizada na Rua Timor, altura do n. 694, Vila Lucinda [JUSTIFICADAS as proposituras 
pelo autor]. VEREADOR FÁBIO DOS SANTOS LOPES (DR. FÁBIO LOPES) 3613/17 
(2351) Requerimento de ações mais enérgicas voltadas à fiscalização e ao cumprimento 
do Projeto Sono Tranquilo, em razão dos ensaios da bateria da atlética da Faculdade 
Fundação do ABC; 258/18 (2352) PLCM 29/18, que autoria o Executivo Municipal a dispor 
sobre medidas voltadas à garantia do direito de acesso à informação adequada, em favor 
de consumidores com deficiência auditiva e/ou visual, frequentadores de supermercados, 
hipermercados, atacadões e similares estabelecidos no Município de Santo André e dá 
outras providências [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E SAÚDE]; 275/18 (2396) 
Requerimento de informações e providências junto ao órgão responsável pelo espaço 
Terminal Rodoviário de Santo André (Tersa) no tocante à precariedade da sua 
infraestrutura e acessibilidade; 276/18 (2397) Requerimento de informações a respeito da 
titularidade do terreno de Classificação Fiscal n. 14.52.184, situado no trajeto existente 
entre as Ruas Jerusalém e Campo Santo; 277/18 (2398) Indicação para remoção, em 
caráter de urgência, do poste de iluminação na Rua Jacarandá Branco, próximo ao Bloco 
K1, Vila Sacadura Cabral; 981/17 (2399) Indicação para que seja efetuada a canalização 
do córrego localizado na Av. Industrial n. 750, Bairro Jardim [JUSTIFICADAS as 
proposituras pelo autor]. VEREADOR EDILSON DE OLIVEIRA SANTOS (EDILSON 
FUMASSA) 255/18 (2346) Requerimento de informações sobre as obras de arruamento 
no acesso entre as Ruas Ascalon e José Fernando de Medina Braga, Jardim Cristiane; 
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256/18 (2347) Indicação para remoção de nove veículos abandonados em via pública na 
extensão das Ruas Miami e Berlim, Utinga; 257/18 (2348) Indicação para limpeza e 
desratização dos bueiros localizados na Rua Abraão Ribeiro n. 85, Jardim Ocara; 26/18 
(2349) Indicação para poda de árvore na Rua Sales, altura do n. 8, Jardim Cristiane; 
1827/17 (2350) Indicação para operação tapa-buraco no cruzamento das Ruas Ligúria e 
Av. das Nações, Parque Capuava [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor, com 
exibição de fotos]. VEREADOR EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO 
LEITE) 160/17 (2357) Indicação para limpeza dos terrenos localizados na altura do n. 
1600 da Av. Pedro Américo, Bairro Homero Thon; 3281/17 (2358) Requerimento de 
informações referentes à falta de médicos na UBS do Centreville. VEREADORA ELIAN 
SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN SANTANA) 264/18 (2365) PLCM 30/18, 
que autoriza o Poder Executivo a criar e instituir a Semana Municipal do Livro e Incentivo 
à Leitura das Escolas e dá outras providências [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA 
E EDUCAÇÃO]; 206/17 (2366) Indicação para iluminação da Praça Presidente Eurico 
Gaspar Dutra, Parque Gerassi; 1658/17 (2405) Requerimento à Mesa de realização de 
Sessão Solene em homenagem ao Dia da Enfermagem, a ser realizada no dia 29 de maio 
de 2018, às 19:00h. VEREADOR JORGE KIOMASSA KINA (JORGE KINA) 242/17 
(2299) Indicação para deslocar alguns metros adiante o ponto de ônibus localizado em 
frente ao n. 2392 da Av. Itamarati, Jardim Nice; 242/18 (2300) Indicação para limpeza e 
capinação de uma área localizada na Rua Milton Santos, Parque Erasmo Assunção; 
52/17 (2301) Indicação para manutenção da iluminação pública em um trecho da Av. 
Queirós Filho, Vila América; 3088/17 (2302) Indicação para remover um veículo em 
estado de abandono na Rua Mirandópolis, Jardim Cristiane. VEREADOR LUCAS 
ZACARIAS DE ARAUJO (LUCAS ZACARIAS) 270/18 (2381) Indicação para 
desratização na Rua Armando Rocha, Vila Palmares; 271/18 (2382) Indicação para 
melhoria do atendimento telefônico 115, do Semasa e a facilitação de acesso para a 
segunda via da conta; 272/18 (2383) Indicação para padronização das barracas nas feiras 
livres; 762/17 (2384) Indicação para transferência de ponto de parada de ônibus; 2069/17 
(2385) Requerimento de informações a respeito do Parque Natural Municipal Nascentes 
de Paranapiacaba [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. ASSUME A 
PRESIDÊNCIA A SRA. ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN 
SIRAQUE). VEREADOR LUIZ ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO) 
1543/17 (2327) Indicação para limpeza e capinação nas praças localizadas na Rua Dona 
Nina Zanotto, em frente ao n. 775, Jardim Milena; 877/17 (2328) Indicação para operação 
tapa-buraco na Av. Rangel Pestana, próximo ao n. 256 e 280, Jardim Cristiane; 1050/17 
(2329) Indicação para limpeza e capinação da viela localizada na Rua Bastos n. 191, Vila 
Bela Vista; 245/18 (2330) Indicação para remoção de árvore localizada na praça entre a 
EMEIEF Reverendo Oscar Chaves e CESA Vila Linda, na Rua Carijós n. 2230, Vila Linda; 
246/18 (2331) Requerimento de informações sobre o material publicitário onde consta a 
prestação de contas entregue à população do Município de Santo André nesta semana 
[JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. LUIZ 
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ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO). VEREADOR PEDRO LUIZ 
MATTOS SILVA BOTARO (PEDRINHO BOTARO) 250/18 (2337) Indicação para 
avaliação do risco de queda e possível remoção das árvores localizadas em frente aos 
números 95 e 105 da Rua Paraguaçu, Vila Scarpelli; 4043/17 (2338) Indicação para poda 
da árvore na altura do n. 468 da Rua Morumbi, Jardim Paraíso; 1628/17 (2339) Indicação 
para reparo no asfalto ao redor da tampa do bueiro na altura do n. 151 da Rua Regente 
Feijó, Vila Assunção; 251/18 (2340) Indicação para serviço de tapa-buracos na altura dos 
números 168 e 200 da Rua Marechal Floriano, Vila Gilda. VEREADORA ELISABETE 
TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE) 614/17 (2323) Indicação 
para limpeza e capinação na Rua Piquerobi, Jardim Bom Pastor; 2409/17 (2324) 
Indicação para manutenção, limpeza, capinação no Parque Antonio Fláquer 
(Ipiranguinha), Vila Alzira; 579/17 (2325) Indicação para limpeza e capinação da viela 
localizada entre as Ruas Burgo e Sidon, Jardim Oriental; 3868/17 (2326) Indicação para 
tapar os buracos no cruzamento da Av. Senador Queirós com a Rua Dom Silvério 
Pimenta, Jardim Bom Pastor. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. ALMIR ROBERTO 
CICOTE (CICOTE). VEREADORA ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE 
TONOBOHN SIRAQUE) E DIVERSOS VEREADORES 243/18 (2311) Moção de Aplauso 
ao Ministro do Supremo Tribunal Federal, Sr. Ricardo Lewandowski, relator do Habeas 
Corpus Coletivo 143641, em razão de ter determinado a substituição da prisão preventiva 
por domiciliar de gestantes presas em todo o território nacional, ou mães de crianças de 
até 12 anos ou de pessoas com deficiência, sem prejuízo da aplicação das medidas 
alternativas previstas no art. 39 do Código de Processo Penal. VEREADOR JOBERT 
ALEXANDRINO (PROFESSOR MINHOCA) 594/17 (2353) Indicação para demarcação 
das vagas de estacionamento rotativo Zona Azul, implantado na Rua Carijós, entre as 
Ruas Cambuquira e Barra Mansa, Vila Linda; 259/18 (2354) Requerimento encaminhando 
abaixo-assinado de munícipes, que solicitam rondas ostensivas da Guarda Municipal no 
entorno da Creche Municipal Beth Lobo, na Rua Cosenza, Vila Sá. VEREADOR JOBERT 
ALEXANDRINO (PROFESSOR MINHOCA) E DIVERSOS VEREADORES 260/18 (2355) 
Requerimento visando a inserir em Ata Voto de Aplauso do Sr. Josué Catharino Ferreira, 
que obteve o título de Doutor em Ciências Humanas e Sociais pela UFABC, no último dia 
18 de fevereiro. VEREADOR RODOLFO SILVA DONETTI (RODOLFO DONETTI) 
1492/17 (2377) Indicação para inserir placas de Proibido Jogar Lixo e Entulho na Rua 
Leviatan, em frente ao n. 205, Vila Guarará, bem como inserir informações sobre o 
endereço da mais próxima estação de coleta, dias e horários de funcionamento para 
conhecimento daquela população; 269/18 (2378) Requerimento ao Comandante da 41ª 
Cia. do BPM de rondas ostensivas e periódicas na Rua Eduardo Monteiro, Jardim Bela 
Vista; 1920/17 (2379) Indicação para instalar rotatória e repintura da sinalização horizontal 
na confluências das Ruas Coimbra com Miguel Couto, Vila Pires. VEREADOR RODOLFO 
SILVA DONETTI (RODOLFO DONETTI) E DIVERSOS VEREADORES 37/18 (2376) 
Requerimento visando a inserir em Ata Voto de Pesar pelo falecimento do Policial Militar 
Joel Lourenço da Silva, de 35 anos, que foi baleado e morto por um suspeito, em uma 
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perseguição, na Vila Bela Vista, região de São Mateus, no último dia 23. VEREADOR 
RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO) 273/18 (2388) Indicação para poda 
da árvore na Rua São João Del Rei, Vila Rica; 2752/17 (2389) Indicação para capinação 
na calçada da Rua Altamira, na altura do n. 71, Parque Novo Oratório; 3940/17 (2390) 
Indicação para instalação de redutor de velocidade na Rua Manoel Ribeiro, altura do n. 
43, Vila Vitória; 3813/17 (2391) Indicação para restauração da faixa de pedestres na Rua 
Sebastião Pereira, altura do n. 218, Vila Vitória. VEREADOR IVANILDO PEREIRA LÔBO 
(SARGENTO LÔBO) 886/17 (2317) Indicação para remoção de carreta abandonada na 
Rua Adriático, Vila Mazzei; 1777/17 (2318) Requerimento de ofício à 1ª Cia. do 10º BPM 
de intensificação das rondas policiais em diversos bairros da cidade; 1777/17 (2319) 
Requerimento de ofício ao CPA/M-6 de intensificação das rondas policiais em diversos 
bairros da cidade; 1125/17 (2320) Requerimento de informações sobre a entrega de dez 
novas creches no município; 3318/17 (2321) Indicação para realização de força tarefa que 
iniba a realização de pancadões no Bairro Cata Preta [JUSTIFICADAS as proposituras 
pelo autor]. VEREADOR ANTONIO RODRIGUES DA SILVA (TONHO LAGOA) 49/17 
(2359) Indicação para construção de um escadão para o acesso dos moradores da Viela 
17 do Morro da Kibon, localizada na travessa da Rua Leões Andreenses, Bairro 
Maracanã; 261/18 (2360) Indicação para retirada de entulho na altura do n. 391 da Rua 
do Cruzeiro, Jardim Santo André; 553/17 (2361) Indicação para vistoria técnica e retirada 
de troncos de árvores localizadas na altura do n. 325 da Rua Jorge Genest, Vila Lutécia; 
262/18 (2362) Indicação para vistoria e instalação de corrimão no escadão localizado na 
Rua Bernardo Guimarães, Vila Luzita; 263/18 (2363) Indicação para operação tapa-
buracos em frente ao n. 36 da Rua Bezerra de Menezes e na esquina com a Rua Booker 
Pittman, Centreville [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR ANTONIO 
DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE JESUS) 50/18 (2368) Indicação para capinação e 
limpeza na viela posicionada na Rua Professor Peduto, ao lado do n. 105, Jardim Ana 
Maria; 1339/17 (2369) Indicação para implantação de uma estação de coleta de resíduos 
recicláveis, entulhos e afins (ecoponto) na Rua Pernambuco, altura do n. 800, Bairro 
Cidade São Jorge; 265/18 (2370) Indicação para manutenção da valeta no entroncamento 
da Rua Havana, altura do n. 103, Utinga; 165/17 (2371) Indicação para implantação de 
redutores de velocidade na Rua Petrogrado, na altura do n. 646, Jardim Santo Alberto; 
266/18 (2372) Indicação para reparos na pintura de solo em toda extensão das Ruas Luís 
Guimarães, Angatuba, Maria Antonieta, Bangu. VEREADOR WILLIANS BEZERRA DA 
SILVA (WILLIANS BEZERRA) 785/17 (2364) Requerimento de informações relacionadas 
à obra que vem sendo realizada no CESA Jardim Santo Alberto; 267/18 (2373) 
Requerimento de informações relacionadas à confecção e à distribuição de material de 
publicidade do Executivo referente à prestação de contas do exercício de 2017; 268/18 
(2374) Requerimento de informações relacionadas à proposta de Emenda ao Orçamento 
do Estado de São Paulo para o exercício de 2018, apresentada pela Deputada Estadual 
Márcia Lia, assim como a proposta apresentada pelo Deputado Estadual Luiz Turco, que 
dispõem sobre a destinação de recursos ao município de Santo André; 274/18 (2392) 
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Requerimento de informações relacionadas ao atraso na prestação de contas sobre os 
gastos com educação durante o ano de 2017, originando suspensão de repasses pelo 
Governo Federal para o Município de Santo André na área da educação [JUSTIFICADAS 
as proposituras pelo autor]. VEREADOR WILLIANS BEZERRA DA SILVA (WILLIANS 
BEZERRA) E DIVERSOS VEREADORES 2482/17 (2375) Requerimento visando a inserir 
em Ata Voto de Aplauso ao Deputado Estadual Luiz Turco, pela iniciativa de apresentar 
emendas ao orçamento do Estado de São Paulo para o exercício de 2018, destinando 
recursos da ordem de trinta e quatro milhões e quatrocentos e cinquenta e cinco mil reais 
ao município [JUSTIFICADO pelo Vereador Willians Bezerra da Silva (Willians Bezerra)]. 
VEREADOR JOSÉ TEIXEIRA MENDES (ZEZÃO) 247/18 (2332) Indicação para 
manutenção nos ônibus que atendem às linhas T-25 e T-29 na Vila Suíça e a linha T-28 
no Parque Gerassi; 812/17 (2333) Indicação para manutenção na unidade de Saúde 
Familiar – USF do Parque Miami; 248/18 (2334) Indicação para limpeza e capinação na 
praça localizada na esquina da Rua Hércules com a Rua Indiana, Vila Suíça; 249/18 
(2335) Indicação para resolver os problemas de enchentes na confluência da Rua Carijós 
com a Rua Juquiá, Vila Alzira; 985/17 (2336) Indicação para operação tapa-buracos na 
Rua Alzira, Vila Alzira. DIVERSOS VEREADORES 1112/17 (2393) Requerimento visando 
a incluir na presente Ordem do Dia o PDL 02/18 [APROVADO]; 1112/17 (2408) 
Requerimento visando a incluir na presente Ordem do Dia o PDL 01/18 [APROVADO]. 
Após a leitura, as Indicações foram encaminhadas e os Requerimentos e as Moções 
foram destinados para o final da Ordem do Dia. O Presidente Almir Roberto Cicote 
(Cicote) convida a todos para a Sessão Solene, em comemoração ao Dia do Rotary, a ser 
realizada após esta sessão. Às 16h46min, passa-se ao GRANDE EXPEDIENTE [PSB 
PTB SD PPS PT PSDB PMN PMB PDT PRB]. VEREADOR LUCAS ZACARIAS DE 
ARAUJO (LUCAS ZACARIAS) – Agradece o Sr. Ajan, Superintendente do Semasa, pelo 
trabalho feito na Moeda Verde, um trabalho de extrema relevância. Agradece o Prefeito 
Paulo Serra pelo belíssimo material de prestação de contas, uma atitude simples, mas 
importante para a população. Em relação ao convênio dos servidores públicos, diz que os 
Vereadores estão empenhados em lutar para que seja resolvido a contento. VEREADOR 
EDSON DE JESUS SARDANO (CORONEL EDSON SARDANO) – Complementando a 
fala do Vereador Lucas Zacarias de Araujo (Lucas Zacarias) sobre a prestação de contas 
do Executivo, acrescenta que feita em material de boa qualidade e diagramação, à altura 
do povo de Santo André, uma manifestação de respeito, em forma de satisfação, 
mostrando onde está sendo gasto o dinheiro. Sente-se orgulhoso com os dados da 
Operação Sono Tranquilo, 137 ações em vários bairros, quase mil autuações, bem como 
outras ações na área da segurança. Diz que há problemas ainda, mas em um ano a 
administração fez grande diferença na cidade. Fala que não é necessário colocar CNPJ 
da gráfica, pois isso se aplica somente à lei eleitoral. Pela ordem, o Vereador Ivanildo 
Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) invoca o art. 94, pedindo que seja incorporado ao tempo 
partidário, e passa a palavra à Vereadora Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana). ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. LUIZ ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO 
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(LUIZ ALBERTO). VEREADORA ELIAN SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN 
SANTANA) – Inicia dizendo que o Secretário Luiz Zacarias não está trabalhando a 
contento, como fazia enquanto Vereador, pois as ruas estão esburacadas, sujas, falta 
manutenção da iluminação pública, das praças, enfim, nenhuma conservação da cidade, 
especialmente na periferia, que recebe muitas reclamações. Registra uma reclamação ao 
Superintendente do Semasa de que voltou o problema da falta d’água em algumas 
regiões da cidade. Apresenta seu projeto de lei, para criação do programa municipal de 
prevenção ao suicídio e promoção ao direito da saúde mental, haja vista aumento de 
casos de ansiedade e depressão nos últimos anos. VEREADOR IVANILDO PEREIRA 
LÔBO (SARGENTO LÔBO) – Justifica seus requerimentos apresentados nesta sessão, 
relacionados à área da segurança, Protocolos 2318 e 2319. Fala que o material 
apresentado pelo Executivo, a qualidade é excelente, no entanto, há muitas coisas que 
não viu acontecer, discorda que a Operação Sono Tranquilo preservou a população do 
barulho de bailes funks, por exemplo. Cita que as obras estão paradas das unidades de 
saúde, causando muitos problemas à população, que não sabe dos prazos de entrega. 
Reclama também da efetividade do Programa Fila Zero. Diz que é importante saber a 
origem do dinheiro gasto com essa publicidade, que poderia ser melhor aplicado na área 
da saúde. Finaliza lamentando o homicídio de policiais, devido ao aumento da 
criminalidade nas cidades. ASSUME A PRESIDÊNCIA A SRA. ELISABETE TONOBOHN 
SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE). VEREADOR LUIZ ALBERTO 
FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO) – Inicia dizendo que considera o Vereador 
Edson de Jesus Sardano (Coronel Edson Sardano) muito inteligente, no entanto, nem ele 
está conseguindo defender o Executivo. Registra um recado ao ex-Vereador Ailton Lima, 
Secretário na atual gestão, pedindo que sejam apresentadas as alterações da Luops, pois 
está sendo cobrado pela população. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. LUIZ ALBERTO 
FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO). VEREADOR WILLIANS BEZERRA DA 
SILVA (WILLIANS BEZERRA) – Comenta sobre seu requerimento de informações 
relacionadas ao atraso na prestação de contas sobre os gastos com educação durante o 
ano de 2017, originando suspensão de repasses pelo Governo Federal para o Município 
de Santo André na área da educação e isso será muito ruim para a população do Jardim 
Santo André. Comenta que o mês de fevereiro foi de comemoração aos 38 anos do PT, 
citando sonhos, lutas e conquistas pelo país afora, o partido mais querido do país, 
conforme pesquisa Datafolha. VEREADOR EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA 
(EDUARDO LEITE) – Acerca das reuniões da Comissão de Assuntos Relevantes, 
constituída para acompanhar o processo de alteração da assistência médica dos 
servidores públicos, fala que já foram ouvidos quatro servidores inativos, que, durante a 
realização do pregão presencial, foram impedidos de acompanhar o processo licitatório, 
pois havia lista para controlar a entrada. Diz que isso é motivo de anulação de uma 
licitação. Fala ainda que ouvirão mais pessoas envolvidas, inclusive sindicato, será 
organizada audiência pública, para depois definir as providências a serem tomadas. 
Justifica seu requerimento de informações referentes à falta de médicos na UBS do 
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Centreville. Salienta as inverdades publicadas no material distribuído pelo Executivo, visto 
que as pessoas ainda aguardam para fazerem exames. Diz que o Córrego Guaixaya não 
foi uma realização desta administração, isso já vem acontecendo desde outras gestões. 
Solicita empenho para resolução do problema da Fundação Santo André, sem reitoria 
nomeada. VEREADOR JOBERT ALEXANDRINO (PROFESSOR MINHOCA) – Deseja 
que este Prefeito possa fazer um bom trabalho para ser reeleito. Diz que na administração 
da Presidente Dilma foram gastos 9 bilhões de reais com publicidade, dinheiro este que 
poderia ser gasto com construção de creches. Enfatiza que todos os políticos querem 
mostrar os resultados, isso acontece em todas as administrações. VEREADOR PEDRO 
LUIZ MATTOS SILVA BOTARO (PEDRINHO BOTARO) – Corroborando com a 
discussão sobre a publicidade do Executivo, reitera que, além de legítima, é uma 
obrigação do Prefeito dar transparência de seus atos. Fala que o Prefeito Paulo Serra 
ainda pagou dívida com publicidade do Governo anterior. Diz que é irresponsável dizer 
que tudo que está no jornal é uma inverdade, pois tem provas que diversas obras e 
programas aconteceram. Enfatiza que eficiência na gestão pública é tentar fazer mais 
com menos, por isso são importantes programas com voluntários. Quanto à falta de 
medicamentos, diz que o Secretário de Saúde afirmou que a dívida anterior já está sendo 
paga, mas ainda há problemas de logística na Prefeitura. Finaliza dizendo que é preciso 
fiscalizar e cobrar, mas não desqualificar o material de prestação de contas. Pela ordem, 
a Vereadora Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque) invoca o art. 94, 
do Regimento Interno, e concorda que a transparência tem de ser feita por qualquer 
administração, no entanto, o que for noticiado precisa ser verdadeiro. Reitera comentário 
do Vereador Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite) de que a obra do Córrego 
Guaixaya só foi terminada nesta administração. Em relação aos uniformes e kit escolares, 
explica que foi feita a licitação para dois anos, por isso no início deste ano já estava tudo 
comprado, isso não é o que o Prefeito fez, isso é formalização do ato da administração 
pública. Questiona sobre os locais onde estão sendo construídas moradias. Fala que as 
piscinas dos CESAs já funcionavam nas administrações petistas. Indaga porque o projeto 
de aumento do IPTU e o fechamento das unidades de saúde não constam no material 
publicado. VEREADOR ANTONIO RODRIGUES DA SILVA (TONHO LAGOA) – 
Parabeniza a atitude de cobrar do PT, bem como o Deputado Luiz Turco por destinar 
emendas parlamentares à nossa cidade. Manifesta sua preocupação se isso realmente 
acontecerá, pois até no município as emendas não foram destinadas para as reformas 
das unidades de saúde. Concorda com a publicidade do material, mas questiona onde 
está sendo investido o dinheiro arrecadado com os leilões dos carros. Critica o 
fechamento das unidades de saúde e falta de reforma no Jardim Ciprestes. Fala do 
vandalismo nas unidades fechadas há oito meses. Pela ordem, o Vereador Ronaldo de 
Castro (Ronaldo de Castro) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e fala da eleição da 
Ouvidoria, entidade esta que requer investigação, uma vez que há entidades irregulares 
que fazem parte e não tem credibilidade, tampouco legitimidade. Salienta importância de 
investigação devido às denúncias no Ministério Público, entretanto o colegiado aprovou a 
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eleição para o ouvidor, mantendo o pleito mesmo com denúncias de irregularidades. 
Finaliza dizendo que é preciso tomar providências quanto a isso. Pela ordem, o Vereador 
Almir Roberto Cicote (Cicote) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e concordando com 
a fala do Vereador Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), diz ainda que a Ouvidoria não 
cumpre mais sua função na cidade, é um verdadeiro engodo. Fala que foi criada pelo PT 
para parecer que há espaço para discussão com a população, gastou-se muito, mas 
atualmente há outras formas de comunicação com o Poder Público. Diz que há dois 
projetos antagônicos nesta Casa acerca da Ouvidoria, sendo que a Câmara não pode 
fazer perguntas, pois não faz parte do colegiado. Acredita que o mesmo acontecia com o 
Orçamento Participativo. Fala que o Secretário da Saúde Márcio Chaves está realizando 
um trabalho a contento. Quanto aos uniformes escolares, ainda havia dívida com a 
empresa que se negou a fazer a entrega dos uniformes, momento em que o Prefeito 
Paulo Serra fez negociação para que entregassem os uniformes. ASSUME A 
PRESIDÊNCIA O SR. FÁBIO DOS SANTOS LOPES (DR. FÁBIO LOPES). Pela ordem, o 
Vereador Jobert Alexandrino (Professor Minhoca) invoca o art. 94, do Regimento Interno, 
e diz que, acerca da Ouvidoria, os pedidos não são atendidos, sendo que deveriam 
realizar um trabalho junto aos Secretários Municipais que realmente funcionasse. 
Agradece o Deputado Estadual Marcos Damásio por ter enviado recurso de R$200 mil 
para a Prefeitura, que será destinado para obra no viário da Rua Dr. Belisário Alves 
Tavares, que contemplará muitas famílias na região de Utinga. REGISTRADA presença 
do Vereador Cadu Barbosa, da cidade de Praia Grande. O Vereador Almir Roberto Cicote 
(Cicote) cumprimenta o Deputado Luiz Turco pelas emendas parlamentares enviadas ao 
município de Santo André e diz ao Vereador Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) 
que, a depender do Governador, será cumprido o que foi prometido. Pela ordem, o 
Vereador Edson de Jesus Sardano (Coronel Edson Sardano) invoca o art. 94, do 
Regimento Interno, e lembra que houve licitação dos uniformes para dois anos, a qual não 
foi paga pela última administração e foi devido à negociação e empenho do Prefeito Paulo 
Serra que os uniformes foram entregues. Diz que trabalhou no último ano com o Prefeito, 
e este têm quitado dívidas e trabalhado muito, com o esforço de economia enorme, por 
isso defende mesmo, já que estamos no terceiro município mais endividado do Brasil. 
Fala que a Secretaria de Segurança conseguiu R$8 milhões com o Governo Federal para 
compra de viaturas, aumentando a segurança escolar. Finaliza explicando que as 
operações não acabam completamente com os problemas, são tentativas de resolver 
questões urgentes. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. ALMIR ROBERTO CICOTE 
(CICOTE). Pela ordem, o Vereador Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) invoca o 
art. 94, do Regimento Interno, e parabeniza os Vereadores Edson de Jesus Sardano 
(Coronel Edson Sardano) e Almir Roberto Cicote (Cicote) pela fala, mas enfatiza que não 
tem medicamentos nas unidades de saúde, tampouco ambulâncias para transportar 
pacientes. Lamenta que os demais Vereadores não vejam isso. Pela ordem, o Vereador 
Lucas Zacarias de Araujo (Lucas Zacarias) pede que o Vereador Cadu Barbosa 
cumprimente os parlamentares, e também solicita a retirada do Protocolo 1998, sendo 
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deferida pelo Presidente. Às 18h18min, passa-se à ORDEM DO DIA, com a presença dos 
Vereadores André Scarpino (André Scarpino), Almir Roberto Cicote (Cicote), Edson de 
Jesus Sardano (Coronel Edson Sardano), Fábio dos Santos Lopes (Dr. Fábio Lopes), 
Edilson de Oliveira Santos (Edilson Fumassa), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana), Jorge Kiomassa Kina (Jorge Kina), Lucas Zacarias de Araujo (Lucas Zacarias), 
Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Pedro Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho 
Botaro), Rodolfo Silva Donetti (Rodolfo Donetti), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), 
Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa), 
Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), Willians Bezerra da Silva (Willians 
Bezerra) e José Teixeira Mendes (Zezão). ITEM 1º - SEGUNDA discussão ADIADA e 
votação do PROJETO DE LEI 47/17, protocolo 012254, encaminhado pelo EXECUTIVO 
MUNICIPAL, que altera a Lei n° 9.556, de 05 de março de 2014, que dispõe sobre a 
obrigatoriedade da exposição de cartaz com a indicação da capacidade de lotação 
nos estabelecimentos de diversão noturna no Município de Santo André. As 
Comissões de JUSTIÇA e de DESENVOLVIMENTO URBANO apresentaram o Parecer nº 
05/17 opinando pela sua APROVAÇÃO. PROCESSO N.º 3.811/17 - quorum: m.s. 
[APROVADO]. ITEM 2º - SEGUNDA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI 
48/17, protocolo 012255, encaminhado pelo EXECUTIVO MUNICIPAL, altera a Lei n° 
9.983, de 22 de setembro de 2017, que dispõe sobre o Fundo de Gestão do 
Patrimônio Histórico da Vila de Paranapiacaba e Parque Andreense – 
FUNGEPHAPA, e dá outras providências. A Comissão de JUSTIÇA exarou parecer 
verbal opinando pela sua APROVAÇÃO. PROCESSO N.º 2.507/17 - quorum: 2/3 
[APROVADO POR DEZENOVE VOTOS FAVORÁVEIS: Francisco Duarte de Lima 
(Alemão Duarte), André Scarpino (André Scarpino), Almir Roberto Cicote (Cicote), Edson 
de Jesus Sardano (Coronel Edson Sardano), Fábio dos Santos Lopes (Dr. Fábio Lopes), 
Edilson de Oliveira Santos (Edilson Fumassa), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana), Jorge Kiomassa Kina (Jorge Kina), Lucas Zacarias de Araujo (Lucas Zacarias), 
Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Pedro Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho 
Botaro), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Rodolfo Silva 
Donetti (Rodolfo Donetti), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Ivanildo Pereira Lôbo 
(Sargento Lôbo), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa), Antonio de Jesus Barbosa 
(Toninho de Jesus), Willians Bezerra da Silva (Willians Bezerra) e José Teixeira Mendes 
(Zezão); ausentes Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite) e Jobert Alexandrino 
(Professor Minhoca)]. ITEM 3º - Discussão e votação do PROJETO DE DECRETO 
LEGISLATIVO 02/18, protocolo 001265, de autoria do Vereador RONALDO DE CASTRO, 
que concede Título de “Cidadão Honorário do Município de Santo André” ao Senhor 
José Luis Martins Navarro, Coronel da Reserva da Polícia Militar do Estado de São 
Paulo. As Comissões de JUSTIÇA e de EDUCAÇÃO apresentaram o Parecer nº 01/18 
opinando pela sua APROVAÇÃO. PROCESSO N.º 88/18 - quorum: 2/3 [APROVADO 
POR DEZOITO VOTOS FAVORÁVEIS: Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Almir 
Roberto Cicote (Cicote), Edson de Jesus Sardano (Coronel Edson Sardano), Fábio dos 
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Santos Lopes (Dr. Fábio Lopes), Edilson de Oliveira Santos (Edilson Fumassa), Elian 
Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), Jorge Kiomassa Kina (Jorge Kina), Lucas 
Zacarias de Araujo (Lucas Zacarias), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Pedro 
Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete 
Tonobohn Siraque), Rodolfo Silva Donetti (Rodolfo Donetti), Ronaldo de Castro (Ronaldo 
de Castro), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho 
Lagoa), Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), Willians Bezerra da Silva (Willians 
Bezerra) e José Teixeira Mendes (Zezão); ausentes André Scarpino (André Scarpino), 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite) e Jobert Alexandrino (Professor 
Minhoca)]. [Declaração de Voto: IVANILDO PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO) e 
RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO)]. ITEM 4º - Discussão e votação do 
PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO 01/18, protocolo 001235, de autoria do 
Vereador CICOTE, que concede Título de “Cidadão Honorário do Município de Santo 
André” ao Senhor Márcio Luiz França Gomes. As Comissões de JUSTIÇA e de 
EDUCAÇÃO apresentaram o Parecer nº 02/18 opinando pela sua APROVAÇÃO. 
PROCESSO N.º 78/18 - quorum: 2/3 [APROVADO POR DEZOITO VOTOS 
FAVORÁVEIS: Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Almir Roberto Cicote (Cicote), 
Edson de Jesus Sardano (Coronel Edson Sardano), Fábio dos Santos Lopes (Dr. Fábio 
Lopes), Edilson de Oliveira Santos (Edilson Fumassa), Elian Saraiva Barbosa de Santana 
(Elian Santana), Jorge Kiomassa Kina (Jorge Kina), Lucas Zacarias de Araujo (Lucas 
Zacarias), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Pedro Luiz Mattos Silva Botaro 
(Pedrinho Botaro), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Rodolfo 
Silva Donetti (Rodolfo Donetti), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Ivanildo Pereira 
Lôbo (Sargento Lôbo), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa), Antonio de Jesus 
Barbosa (Toninho de Jesus), Willians Bezerra da Silva (Willians Bezerra) e José Teixeira 
Mendes (Zezão); ausentes André Scarpino (André Scarpino), Eduardo Marchiori Leite da 
Silva (Eduardo Leite) e Jobert Alexandrino (Professor Minhoca)]. Pela ordem, o Vereador 
Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) registra que há consenso que os projetos de título 
de cidadão não serão rejeitados pelos Vereadores, por isso gostaria que o mesmo 
acontecesse com ele. ITEM 5º - Projeto de Resolução 03/18 [APROVADO]. Pela ordem, 
o Vereador Pedro Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro) informa que o Projeto foi 
reapresentado, pois havia um erro de encaminhamento. O Presidente Almir Roberto 
Cicote (Cicote) registra que já foi definida a Comissão e já consta em ata, reiterando o 
registro dos nomes dos Vereadores: Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), 
Fábio dos Santos Lopes (Dr. Fábio Lopes), Pedro Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho 
Botaro), Jorge Kiomassa Kina (Jorge Kina) e Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana). JUSTIFICADA ausência do Vereador Eduardo Marchiori Leite da Silva 
(Eduardo Leite), por problemas de saúde na família. Pela ordem, o Vereador Ivanildo 
Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) questiona se a oposição fará parte da Comissão, e o 
Presidente Almir Roberto Cicote (Cicote) informa que é feito sorteio, sendo de comum 
acordo que a comissão é aberta a todos. Pela ordem, o Vereador Pedro Luiz Mattos Silva 
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Botaro (Pedrinho Botaro) esclarece que já foi feito, em Plenário, o sorteio, com todas as 
representações partidárias. Registra ainda que já foi realizada a segunda reunião e na 
quinta-feira, dia 1º de março, às 14:00h, será a terceira reunião. APROVADOS, em bloco, 
a pedido do Vereador Pedro Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro), os requerimentos 
e as moções lidos no Pequeno Expediente da presente sessão, bem como os lidos na 5ª 
e 6ª Sessões Ordinárias, que dependem de deliberação do Plenário, com exceção dos 
Protocolos 2075, 2012, 2018 e 2358, de autoria do Vereador Eduardo Marchiori Leite da 
Silva (Eduardo Leite); e Protocolos 1968, 1969, 1971 e 2354, de autoria do Vereador 
Jobert Alexandrino (Professor Minhoca), que foram REJEITADOS em virtude da ausência 
dos autores. Quando da APROVAÇÃO do Protocolo 2376, Voto de Pesar, foi observado 
um minuto de silêncio em homenagem póstuma. [Em discussão – Protocolo 2376: 
IVANILDO PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO)]. Nada mais havendo a tratar, o 
Presidente Almir Roberto Cicote (Cicote) declara encerrada a presente sessão às dezoito 
horas e quarenta e sete minutos. Eu, Márcia Gabriela Tavares Petri, Técnica Legislativa 
Especializada – Setor de Taquigrafia e Atas, lavrei a presente Ata, que lida e achada 
conforme segue assinada pela presidência e pelas secretarias, devendo ser aprovada na 
sessão ordinária do dia oito de março de dois mil e dezoito.  
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